

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dalam penelitian dapat dikemukakan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Faktor Internal (Bakat, Perhatian, Motif/Tujuan) Terhadap Minat sebagian besar responden berada dalam kategori baik 18,33 %, 18 % dalam kategori sangat baik, dan sebagian lagi 9,16% dalam kategori cukup baik.
2. Faktor Internal dan Eksternal (Keluarga, Sekolah, Teman Bergaul) Terhadap Minat sebagian besar responden berada dalam kategori baik yaitu 55 %, 21,66 % dalam kategori cukup baik, 20% dalam kategori sangat baik dan sebagian lagi dalam kategori kurang baik (1,66 %).
3. Ada pengaruh faktor internal dan faktor eksternal terhadap minat memilih jurusan IPS di SMA Negeri 1 Kotapinang sebesar 62%. Terdapat pengaruh yang signifikan antara faktor Internal dan Faktor eksternal terhadap minat siswa memilih jurusan IPS di SMA Negeri 1 Kotapinang Tahun Ajaran 2015/2016. Hal ini dibuktikan dengan nilai $F_{hitung} = 8,22$ dengan $dk = 37$ maka $F_{tabel} 3,09$, artinya $F_{hitung} > F_{tabel} = 8,22 > 3,09$ dan taraf signifikansi $0,000 > 0,005$.

B. Saran

Sesuai dengan kesimpulan yang dikemukakan maka dapat diberikan beberapa saran antara lain :

1. Pada umumnya faktor internal (bakat, perhatian, motif/tujuan) dan faktor eksternal (keluarga, sekolah, teman bergaul) sudah dapat dikategorikan baik. Namun faktor internal dari sudut pandang bakat dan faktor eksternal dari sudut pandang sekolah masih dalam kategori cukup baik. Sesuai dengan keadaan tersebut sudah sewajarnya guru meningkatkan bakat siswa dalam hal meningkatkan pembelajaran pada mata pelajaran geografi dan menggunakan gambar yang berkaitan dengan mata pelajaran geografi dimasa yang akan datang.
2. Mengingat faktor internal (bakat, perhatian, motif/tujuan) dan faktor eksternal (keluarga, sekolah, teman bergaul) sudah dapat dikategorikan baik. Namun faktor internal dari sudut pandang bakat dan faktor eksternal dari sudut pandang sekolah masih dalam kategori cukup baik sebaiknya Kepala sekolah SMA Negeri 1 Kotapinang menyediakan fasilitas berupa sarana pembelajaran dan media media gambar terkait pembelajaran di jurusan IPS untuk meningkatkan hasil belajar pada masa yang akan datang.
3. Sehubungan dengan pengaruh faktor internal dan faktor eksternal terhadap minat siswa memilih jurusan IPS di SMA Negeri 1 Kotapinang hanya terdapat pengaruh sebesar 62%, masih ada 38% lagi dipengaruhi oleh faktor lain selain yang telah dikemukakan oleh sebab itu untuk guru perlu memperhatikan kembali pengaruh lain tersebut untuk meningkatkan minat siswa memilih jurusan IPS di SMA Negeri 1 Kotapinang.